

L'ERRANCE ANIMALE, quels risques ?

À La Réunion, chaque année, c'est :

20 000 cadavres d'animaux ramassés sur les routes
11 000 euthanasies de chiens et chats errants

L'errance animale, un vrai danger !

Un animal abandonné peut provoquer :

- des **nuisances** (reproduction abusive, pollution)
- des **accidents** de la route
- des **agressions** d'élevages et d'hommes



Tous responsables, agissons !

Les fourrières et refuges sont saturés,
adoptons les bons réflexes :

- Je ne **laisse pas traîner** mon animal
- Je le **stérilise**
- Je **ne nourris pas** les animaux errants
- Je prévois **le Numéro Vert** pour toute demande d'intervention

Plus d'informations sur :

www.tco.re

ou

 **N° Vert 0 800 605 605**

APPEL GRATUIT DEPUIS UN POSTE FIXE À LA RÉUNION